



国際ロータリー第2670地区徳島第2分區

美馬ロータリークラブ週報

10月8日 火曜日

Vol. 360

例会出席者 20名 (会員数30名)

出席率66.6%

メーカーアップ 地区大会出席者

修正出席率100%

会長挨拶

金木犀の香りに秋を感じますが先日の地区大会の出席お疲れ様でした。美馬ロータリークラブは19名の参加でした。地区大会の雰囲気を感じ取ってもらえたのでは、と思います。桑原RI会長代理の「ロータリーは楽しまなくては意味がない」という言葉が印象に残っております。物故会員で藤野さん、野々村さんが紹介されました。インターアクト小委員長の山内さんが挨拶され百点満点の出来ではなかったかと思えます。二日目は表彰、ガバナーノミニの発表などがありました。我々が10周年を迎える時のガバナー、つまりガバナーノミニとして発表された山田様は私が高校生の時の校長先生で縁を感じました。

なお今月は色々行事がありますので体調を整えていただくことをお願いいたします。

幹事報告

到着書類

到着週報 池田 RC 鴨島 RC

連絡事項 高地での地区大会の出席ありがとうございました

委員会報告

親睦委員会

10月29日の例会は新入会員の歓迎会を行いたいと思います。

社会奉仕委員会

百日紅植樹の事業の予定表を回覧します。出席とバス乗車の確認をお願いします。

新世代活動委員会

3月20～23日のRYRAプログラムセミナーが香川の与島で行われます。20～40歳が対象です。わが美馬RCの森さんが委員長を務めていますので推薦をお願いします。

卓話 「地震防災について」 藤洋一会員

南海トラフについてお話しします。脇町付近の活断層は徳島自動車道に沿って走ってあります。活断層はプレートと違います。四国の活断層は1000年単位で動くと言われていています。南海トラフ地震の予想ですがマグニチュード7～9ぐらいの地震が起こるといわれ329,000人の方が亡くなるといわれ、避難者は9,500,000人、帰宅困難者は3,800,000人で経済被害は220兆円に上ると言われています。神戸の震災が6,434人、東日本大震災は15,882人の被害者と言われているから南海トラフ地震が桁外れと言わざるを得ないと思います。経済被害も日本の国家予算が105兆円ですから国家予算の二年半ぐらいの損失が出ると言われていています。自分の身は自分で守る、身近にできる防災処置はする、防災意識の向上、地域住民の協力、RC会員同士の助け合い連携も必要であると思います。

次回例会

2013年10月15日(火) 18:30からレストラン西岡

プログラム

外部卓話

欠席者 青木博美、小田教仁、小野一史、七田義貞、谷俊彦、林秀樹、藤田茂樹、前田豊太郎
山内浩司、横内優

欠席の会員はメーカーアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長までご連絡をお願いします。